

JUCOPO



Deriva en discusión ratificación de Ramírez de la O en SHCP



La ratificación de Rogelio Ramírez de la O como Secretario de Hacienda y de 11 funcionarios de la dependencia derivó en un enfrentamiento en el pleno entre legisladores de Morena, del PAN y del PRI.

La discusión del dictamen que fue avalado por el pleno con 362 votos y 89 en contra inició con la intervención del presidente de la Comisión de Hacienda, el morenista Carlos Ulloa, quien fue el encargado de presentarlo.

Ulloa aprovechó su intervención para lanzarse en contra del PRI, al afirmar que en sus Gobiernos hubo devaluaciones en cada transición e incluso

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

13-11-24

ha sección

,, ,, ,

JUCOPO



mencionó al dirigente de ese partido, Alejandro "Alito" Moreno, actual senador.

"Yo sé que están molestos los del PRI con Alito, pero eso es otra cosa", dijo. El legislador se lanzó también en contra del PAN, al acusar a su dirigente nacional, Jorge Romero, de liderar el llamado Cártel Inmobiliario.

"Le digo al PAN que razone su voto, no por haber elegido a un presidente que fue quien lideró la corrupción inmobiliaria en Benito Juárez. Yo siendo Secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda recibimos 132 inmuebles que violan el uso de suelo en esa Alcaldía, y se demostró, y dicen que se proceda, pues se procede, porque funcionarios de esa Alcaldía ahora están bajo las rejas", afirmó.

Ulloa fue interrumpido por el vicecoordinador del PAN, José Elías Lixa, quien sin dar detalles advirtió que si ese sería el tono de la discusión, su bancada no tendría inconveniente en hablar del nepotismo de la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde y su familia, así como de los edificios con los que cuenta en la capital.

"Está hablando en nombre de una Comisión y está a punto de reventar una sesión en la que hay orden. Yo no sé si el coordinador estuviera de acuerdo en este tipo de insultos y yo nada más dejo la pregunta: ¿realmente vamos a convertir este en un debate de personas? Porque si es así, no tenemos inconveniente en hablar del nepotismo de la presidenta de su partido, de su familia y de los edificios que tiene en la Ciudad de México", advirtió.

El coordinador del PRI, Rubén Moreira, recordó que su bancada accedió a no presentar reservas al dictamen de la reforma constitucional en materia de maltrato animal para que la mayoría pudiera presentar y poner a discusión el referente a la ratificación de Ramírez de la O y de otros 11 funcionarios de la Secretaría de Hacienda, por lo que no entendía la intención de Ulloa de poner el debate "a esta altura".



JUCOPO



Moreira planteó tres razones para votar en contra de las designaciones propuestas por la Presidenta Claudia Sheinbaum: la acumulación de siete millones de deuda durante la pasada Administración, el declive de la economía que se traduce en el hecho de que la canasta básica pasó de 50 a 100 dólares en los últimos seis años y el creciente déficit.

"Nosotros actuamos en buena lid y la próxima vez, no está el señor presidente de la Mesa, la próxima vez no se acerquen a pactar si esa va a ser la forma de actuar y mañana, prepárense, porque nos vamos hasta el viernes. Les vamos a discutir todo, para que aprendan", amenazó el priista, en referencia a que mañana están programados para su discusión en el pleno las reformas en materia de ampliación de la prisión preventiva oficiosa y la extinción de siete órganos autónomos.

El morenista Leonel Godoy defendió a Ulloa, argumentando que subió a tribuna a presentar un dictamen de la mayoría, porque PRI y PAN votaron en contra.

Sin embargo, el coordinador de la bancada mayoritaria, Ricardo Monreal, llamó a sus pares de no quitarle la seriedad y la solemnidad a la ratificación de un buen Secretario, como Rogelio Ramírez de la O.

"Hago un llamado a la cordura de todos, creo que no merece un buen Secretario que es Rogelio Ramírez de la O y los funcionarios públicos que tenemos el propósito de ratificar o no, este tipo de asambleas que no son racionales y que, quizá por el cansancio, nos generen este tipo de sobresaltos", indicó.

Monreal insistió en la solicitud a sus correligionarios a mantener la calma y a intentar concluir de manera correcta la sesión.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN



13-11-24 JUCOPO



Tras la intervención del coordinador parlamentario, Ulloa bajó el tono. Señaló que la política económica de los últimos años ha sido de éxito e incluso agradeció a la Oposición al final de su intervención.

Finalmente, el dictamen fue avalado con 362 votos a favor de Morena, sus aliados y Movimiento Ciudadano y 89 en contra de las bancadas del PAN y del PRI y enviado al Ejecutivo Federal.

https://www.reforma.com/deriva-en-discusion-ratificacion-de-ramirez-de-lao-en-shcp/ar2906061?v=4